
Provinciale  Noto-Pachino,  i
lavori  continuano  ma  slitta
la  riapertura  a  causa  del
covid
Questa  mattina  sopralluogo  dell’assessore  regionale  alle
Infrastrutture,  Marco  Falcone,  al  cantiere  della  bretella
Noto-Pachino.  Ad  accompagnarlo  anche  il  sindaco  di  Noto,
Corrado Bonfanti, la deputata regionale Rossana Cannata (FdI)
ed  i  tecnici  del  Cas  e  dell’impresa  titolare  dei  lavori.
“Malgrado  l’emergenza  coronavirus,  le  difficoltà  sul
rifornimento di materiali e gli ultimi giorni di maltempo, i
lavori sulla Noto-Pachino vanno avanti e registriamo costanti
progressi.  Un  particolare  ringraziamento  va  all’impresa
appaltatrice  per  lo  sforzo  garantito  sul  cantiere,  nel
rispetto  dei  lavoratori  e  delle  norme  di  contenimento
dell’epidemia”,  le  parole  dell’assessore  Falcone.
Lo  scoppio  dell’epidemia  non  permetterà  di  rispettare  gli
originari  tempi  di  completamento  lavori.  “Inevitabile  uno
slittamento di una decina di giorni del termine di riapertura
della  strada  provinciale  19.  Ma  quello  che  conta  è  il
proseguimento dell’opera affinché i disagi per la popolazione
del comprensorio restino contenuti a questo breve periodo”.
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